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Thank you for purchasing thehome theater D2 Soundbar. Please read this user manual carefully and 
keep for future reference. 

Warning

Caution:

To reduce the risk of electric shock, do not dismantle the product and do not expose the apparatus
to rain or moisture. No user-serviceable parts inside.
Refer servicing to qualified personnel only

The lightning flash within an equilateral triangle is intended to alert you to the presence
of uninsulated dangerous voltage within the product’s enclosure that may be of
sufficient magnitude to constitute an electric shock to a person or persons.

Important! This symbol alerts you to read and observe important warnings and
instructions on the unit or in this manual.

Notice:
This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical sensory

or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been given

supervision or instruction concerning use of the appliance by a person responsible for their safety.

Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.

1. To prevent possible hearing damage, do not listen at high

volume levels for long time periods or a sudden high volume level.

2. Never use the device unsupervised! Switch off the device whenever you are not using it, even if

not using it only for a short while.

3. The appliance is not intended to be operated by means of an external timer or separate remote

control system.

4. If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or

similarly qualified persons in order to avoid a hazard.

5. Before operating this system, check the voltage of this system to see if it is identical to the

voltage of your local power supply.

Important Safety Instruction
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6. The unit should not be impeded by covering the ventilation opening with items such as

newspaper, table-cloths, curtains etc. Make sure that there are at least 20 cm of space above and at

least 5 cm of space on each side of the unit.

7. The apparatus must not be exposed to dripping or splashing and that objects filled with liquids,

such as vases, must not be placed on the apparatus.

8. To prevent fire or shock hazard, do not expose this equipment to direct heat, rain, moisture

or dust.

9. Do not locate this unit near any water sources e.g. taps, bathtubs, washing machines or

swimming pools. Ensure that you place the unit on a dry, stable surface.

10. Do not place this unit close to a strong magnetic field.

11. Do not place the unit on a amplifier or receiver.

12. Do not place this unit in a damp area as the moisture will affect the life of electric components.

13. Do not attempt to clean the unit with chemical solvents as this might damage the finish. Wipe

with a clean, dry or slightly damp cloth.

14. When removing the power plug from the wall outlet, always pull directly on the plug, never pull

on the cord.

15. Depending on the electromagnetic waves used by a television broadcast, if a TV is turned on

near this unit while it is also on, lines might appear on the LED TV. Neither this unit nor the TV is

malfunctioning. If you see such lines, keep this unit well away from the TV set.

16. The mains plug is used to disconnect the device, the disconnected device should remain

readily operable.

Important Safety Instructions
1. Read these instructions. Keep these instructions. Follow all instructions. Heed all warnings.

2. Do not use this apparatus near water.

3. Clean only with dry cloth.

4. Do not block any ventilation openings. Install in accordance with the manufacturer's instructions.

5. Do not install near any heat sources such as radiators, heaters, stoves, or other apparatus

(including amplifiers) that produce heat.

6. Do not defeat the safety purpose of the polarized or grounding-type plug. A polarized plug has

two blades with one wider than the other.

7. Protect the power cord from being walked on or pinched particularly at plugs, convenience

receptacles or at the point where they exit from the apparatus.

8. Only use attachments/accessories specified by the manufacturer.

9. Unplug this apparatus during lightning storms or when unused for long periods of time.



3

10. Refer all servicing to qualified service personal. Servicing is required when the apparatus has

been damage in any way, for example, when the power-supply cord or plug is damaged, liquid has

been spilled or objects have fallen into the apparatus, the apparatus has been exposed to rain or

moisture, does not operate normally, or has been dropped.

11. The AC plug is used to disconnect the device, the disconnected device should remain readily

operable. In order to disconnect the apparatus from the AC power completely, the AC plug must be

removed from the AC outlet completely.

Preparation for Use
Unpacking and Set Up
•Remove the Sound bar from the carton and remove all packing material from the Sound bar. Save

the packing material, if possible, in case the Sound bar ever needs to be serviced or transported.

The original carton and packing material is the only safe way to pack your Sound bar to protect it

from damage in transit.

•Remove any descriptive labels or stickers on the front or top of the cabinet. Do not remove any

labels or stickers from the back or bottom of the cabinet.

•Place your Sound bar on a level surface such as a table, desk or shelf, convenient to an AC outlet,

out of direct sunlight, and away from sources of excess heat, dirt, dust, moisture, humidity, or

vibration.

•Unwind the Line cord connecting the AC adapter and extend it to its full length.

Protect Your Furniture
This model is equipped with non-skid rubber 'feet' to prevent the product from moving when you

operate the controls. These 'feet' are made from non-migrating rubber material specially formulated

to avoid leaving any marks or stains on your furniture. However certain types of oil based furniture

polishes, wood preservatives, or cleaning sprays may cause the rubber 'feet' to soften, and leave

marks or a rubber residue on the furniture. To prevent any damage to your furniture we strongly

recommend that you purchase small self-adhesive felt pads, available at hardware stores and home

improvement center everywhere, and apply these pads to the bottom of the rubber 'feet' before you

place the unit.

Power Source
This sound bar is designed to operate on normal AC Power source. For Europe, it works only under

SMPS 110V-240V～50hz/60Hz. Do not attempt to operate the Sound bar on any other power

source. You could cause damage to the Sound bar that is not covered by your warranty.
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Important Notes
• This sound bar was especially developed for LED/LCD/Plasma TV's: It should not be used in

combination with CRTTV's (Cathode Ray Tube TV's) in order to avoid image interference.

• Safety and operating instruction manual should be retained for future reference.

• The apparatus should not be exposed to dripping, splashing or placed in a humid atmosphere

such as a bathroom.

• Do not install the product in the following areas:

• Places exposed to direct sunlight or close to radiators.

• On top of other stereo equipment that radiate too much heat -Blocking ventilation or in a dusty

area.

• Areas where there is constant vibration.

• Humid or moist places.

• Do not place near candles or other flames.

• Operate the product only as instructed in this manual.

• Before turning on the power for the first time, make sure the sound bar is plugged to power outlet.

• For safety reasons, do not remove any covers or attempt to gain access to the inside of the

product. Refer any servicing to qualified personnel.

• Do not attempt to remove any screws, or open the casing of the unit; there are no user

serviceable parts inside. Refer all servicing to qualified service personnel.
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Product Diagram
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USER MANUAL(1)

Please read this guide carefully before connecting and using 

the power supply. Keep this guide for future use.



Place on a flat Surface
Place the sound bar horizontally on a flat surface such as a TV unit or shelves and align it centrally

with the TV screen. Allow some space between the speaker and the wall. Don’t place inside a

cabinet or an a walled shelf. Follow this guidance for best sound output and good airflow around the

sound bar.

Positioning the Sound Bar

7

Remote Control

×√

2. PAIR: Connect or disconnect to the pairing device. 

(Press the button more than 2 seconds).

3. Volume+: Master volume up

4.        : Pre button: Previous program (Only work under USB & BT mode of 

              smartphone).

5. Volume - : Master volume down

7. TR+: Treble volume UP.

8. TR-: Treble volume down.

9.MUTE:  Mute mode.    

10.INPUT: Input mode(AUX/USB/HDMI TV(ARC)/OPT/BT).                                                                             

11.      : Next button: Next program. (Only work under USB & BT mode 

              of smartphone).                                                                                                               

12.      : Play/Pause (Only work under USB & BT mode of smartphone).  
              Reset: Press and hold the button more than 2 sec. to Set all
              functions to manufacturer defaults.                                                                                                             

15. Bass +：To increase the bass. (Refer to Bass chapter for reference.)

16. Bass - : To decrease the bass. (Refer to Bass chapter for reference.)

10.INPUT: Input mode(AUX/USB/HDMI TV(ARC)/OPT/BT).                                                                             
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Mount on the wall
WARNING:                     If you don’t feel confident to correctly and securely wall-mount the sound bar, Seek the

assistance of an experienced person of professional.

Install the speaker on a vertical, fast, reinforced area of wall. For plaster walls, it is recommended to

screw into wall studs for greater security. For optimum performance, allow at least 25mm/1’’distance

between the sound bar and the TV.

Follow below steps to mount the sound bar on the wall

1. Make 2 holes on the wall with distance same as the wall bracket on the soundbar

2. Put the plastic anchors onto the wall and secure the screws to the plastic clip, do not tighten

the screws all the way make sure leave some space 

3. Attached the 2 EVA pads onto the wall mount backet. This will make sure that there is enough

room between the wall and the soundbar outlet, minimum 15mm

4. Once the screws securely fastened, hang the sound bar over by inserting the screws onto the

wall mount bracket

25mm / 1”

25mm / 1”
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5. Plug the sound bar into a wall outlet, it will automatically enter standby mode 

6. Short-press the multi-function button to turn on the sound bar

 7. To turn off, press the STANDBY button on remote control or unplug from wall outlet.

Setting the Soundbar

Powering On/Off

OPERATE INSTRUCTIONS

1: Plug in the power cord and the display will light up (Standby mode)

2: Switch on the soundbar by using power button on soundbar or by using STANDBY button on remote. After 

    switching on, the default input mode will appear on display

3: lnput mode can be changed by pressing the power button again or  by using the INPUT button on remote

News mode 3D mode
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Playing Audio via BT Connection
1. Turn on sound bar and then short-press the multi-function button to switch to BT mode 

2. Activate the pairing function on your phone of other compatible device and select“D2”

3. When successfully paired, you will hear a tone and the LED display will stay on

4. The remote control includes BT mode playback controls

.

Notes:
• If your Pairing device Switched off or Manual disconnected, the sound bar will automatically

enter pairing mode

• If the connected device is switched off or manual disconnected, the sound bar will automatically

enter pairing successfully connected device will be re-established once you re-enter wireless
range(10 meters). to connect to other devices, repeat the above pairing steps

• There is no automatic shutdown in pairing mode. The sound bar will remain in pairing mode even if

no device is paired, so switch off if not in use

AUX mode

Note: For some computers, you may need to access the audio control panel to manually set the
sound bar as below picture

Playing Audio via USB Port
The sound bar automatically switches to USB input mode with the LED display( )when a USB flash drive is 
inserted (this mode isn't selectable on the sound bar or remote control unless a USB flash drive is connected).

2. Connect the USB flash drive to the USB port on the sound bar (or your own USB extension cable

1. Ensure that your USB flash drive contains MP3/WAV/FLAC audio files (other file types not supported)

connected to the USB port); music will automatically play

3. The remote control includes USB input mode playback controls

Connect the sound bar to your PC, tablet, smart phone, TV or other device using 3.5mm audio cable, 
short-press the multi-function button to switch to AUX input mode.

In this mode, playback can only be controlled on your connected device
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Optical Mode
Use this operating mode to play music from the optical digital input for example from a TV on your soundbar (A). 
The TV must have an optical digital output. Use the optical cable supplied  to make the connection. 
Proceed as follows:
• Connect the optical cable  to the optical digital output of your TV.
• Then connect the optical cable  to the optical digital input  of your soundbar.
• Switch the TV set and sound bar on. Set the connected TV to “PCM Stereo” or “Stereo 2.0”.
• Start playing on the TV.
• Press the INPUT button on the remote control to select OPTICAL mode.
• You can use the volume buttons to adjust the volume to your requirements.
• If you wish, you can change the audio settings using the relevant buttons on the remote control.

HDMI TV(ARC) Output

HDMI TV(ARC) lnput

Optical lnput

Optical Output

HDMI Mode
1. The Soundbar supports HDMI with Audio Return Channel(ARC). lf your TV is HDMI ARC compliant, you can hear
 the TV audio through your Soundbar by using a single HDMI cable
2. Using a High Speed HDMI cable, connect the HDMI TV(ARC) connector on the soundbar to the HDMI ARC 
connector on the TV. The HDMI ARC connector on the TV might be labelled differently. For details, see the TV
 user manual.
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Specifications

Drivers
Audio Output Power

Frequency Response

Signal-to-Noise Ratio

lmpedance
Power lnput
bluetooth Version

Dimensions

Bluetooth Frequency

Technology

Model

2.75"*4 SB + 6.5" SW
50W*2+100W=200W R.M.S.

45Hz-20KHz

72dB

110V-240V~50Hz/60Hz
Version: 5.0   Range:up to 10m

Soundbar:960W*79H*83D mm    
Subwoofer: 170W*380H*306D mm
2402MHz - 2480MHz

BT/AUX/HDMI TV(ARC)/OPTICAL/USB

D2

SOLUTIONSPROBLEMSISSUES

Sound
On the remote control, select the correct audio input.

lf you play audio from the TV through the soundbar, make sure that the TV is muted.

Restart the soundbar and try pairing again

You have not enabled the bluetooth function of the device. See the user manual of the device on 
how to enable the function.

The device is not correctly connected.

The soundbar is already connected with another bluetooth device. Disconnect the connected device, 
then try again.

The bluetooth reception is poor. Move the device closer to the soundbar, or remove any obstacle 
between the device and the  soundbar.

The bluetooth reception is poor. Move the device closer to the soundbar, or remove any obstacle 
between the device and the  soundbar.

Distorted sound or echo

Bluetooth

A device cannot connect
with the SoundBar

Quality of audio play from
a connected Bluetooth
device is poor.

The connected Bluetooth 
device connects and
disconnects constantly

Connect the audio cable from your soundbar to your TV or other devices. However, you do not need a separate 
audio connection when the Soundbar and TV are connected through HDMI ARC  connection    No sound from

SoundBar speakers

Remark:  Once additional information needed, please kindly contact support@pheanoo.com, 
                 we will support you in shortest time.
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Vielen Dank, dass Sie sich für die D2 Soundbar entschieden haben. Bitte lesen Sie sich dieses 
Benutzerhandbuch sorgfältig durch und bewahren Sie es zum späteren Nachschlagen auf.

Warnung

Achtung:
Um das Risiko eines elektrischen Schlags zu verringern, zerlegen Sie das Produkt nicht und setzen 
Sie das Gerät weder Regen noch Feuchtigkeit aus. Im Inneren befinden sich keine vom Benutzer 
zu wartenden Teile.
Überlassen Sie die Wartung qualifiziertem Fachpersonal

Der Blitz in einem gleichseitigen Dreieck soll Sie auf das Vorhandensein einer nicht 
isolierten gefährlichen Spannung innerhalb des Produktgehäuses hinweisen, die stark 
genug sein kann, um einen elektrischen Schlag für eine Person oder Personen zu 
verursachen.

Wichtig! Dieses Symbol weist Sie darauf hin, wichtige Warnhinweise und Anweisungen 
auf dem Gerät oder in diesem Handbuch zu lesen und zu beachten.

Hinweis:
Dieses Gerät ist nicht dafür bestimmt, durch Personen (einschließlich Kinder) mit eingeschränkten 
physischen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder ohne Erfahrung und Wissen benutzt zu
werden, es sei denn, sie werden durch eine für ihre Sicherheit zuständige Person beaufsichtigt 
oder erhielten Anweisungen darüber, wie das Gerät benutzt wird, von dieser. Kinder sollten 
beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit dem Gerät spielen.

1. Um möglichen Gehörschäden vorzubeugen, sollten Sie nicht 
über einen längeren Zeitraum mit hoher Lautstärke oder einem 
plötzlich hohen Lautstärkepegel hören.

2. Betreiben Sie das Gerät niemals unbeaufsichtigt! Schalten Sie das Gerät aus, wenn Sie es 

nicht benutzen, auch wenn auch nur für kurze Zeit.

3. Das Gerät ist nicht für den Betrieb mit einer externen Zeitschaltuhr oder einem separaten 

Fernbedienungssystem vorgesehen.

4. Wenn das Netzkabel beschädigt ist, muss es durch den Hersteller, seinen Kundenservice 

oder ähnlich qualifizierte Personen ersetzt werden, um eine Gefährdung zu vermeiden.

5. Prüfen Sie vor dem Betrieb dieses Systems, ob die Spannung dieses Systems mit der Spannung 

Ihrer örtlichen Stromversorgung übereinstimmt.

14

Wichtige Sicherheitshinweise

ACHTUNG!
GEFAHR EINES ELEKTRISCHEN 
SCHLAGES
NICHT ÖFFNEN

UM DAS RISIKO EINES STROMSCHLAGS ZU VERRINGERN
ABDECKUNG (ODER RÜCKSEITE) NICHT ENTFERNEN
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6. Das Gerät sollte nicht durch Abdecken der Lüftungsöffnung mit Gegenständen wie Zeitungen, 

Tischdecken, Vorhängen usw. behindert werden. Stellen Sie sicher, dass oberhalb des Geräts 

mindestens 20 cm und an jeder Seite mindestens 5 cm Platz sind.

7. Das Gerät darf keinen Tropfen oder Spritzern ausgesetzt werden und es dürfen keine mit 

Flüssigkeiten gefüllten Gegenstände, wie z. B. Vasen, auf das Gerät gestellt werden.

8. Um eine Brand- oder Stromschlaggefahr zu vermeiden, setzen Sie dieses Gerät nicht direkter 

Hitze, Regen, Feuchtigkeit oder Staub aus.

9. Stellen Sie das Gerät nicht in der Nähe von Wasserquellen, wie z. B. Wasserhähnen, 

Badewannen, Waschmaschinen oder Schwimmbecken, auf. Stellen Sie sicher, dass Sie das Gerät 

auf einer trockenen, stabilen Oberfläche steht.

10. Stellen Sie das Gerät nicht in der Nähe eines starken Magnetfeldes auf.

11. Stellen Sie das Gerät nicht auf einen Verstärker oder Receiver.

12. Stellen Sie das Gerät nicht in einer feuchten Umgebung auf, da die Feuchtigkeit die Lebensdauer 

der elektrischen Komponenten verkürzt.

13. Versuchen Sie nicht, das Gerät mit chemischen Lösungsmitteln zu reinigen, da diese die 

Oberfläche beschädigen können. Wischen Sie es mit einem sauberen, trockenen oder leicht 

feuchten Tuch ab.

14. Wenn Sie den Netzstecker aus der Steckdose ziehen, ziehen Sie immer direkt am Stecker, 

niemals am Kabel.

15. Abhängig von den elektromagnetischen Wellen, die von einem Fernseher ausgehen, können 

Linien auf LED-Fernsehern erscheinen, wenn ein Fernsehgerät in der Nähe dieses Geräts eingeschaltet 

wird. Weder dieses Gerät noch der Fernseher haben eine Fehlfunktion. Wenn Sie solche Linien sehen, 

stellen Sie dieses Gerät mit ausreichendem Abstand zum Fernseher auf.

16. Der Netzstecker wird zum Trennen des Geräts verwendet, das getrennte Gerät sollte 
betriebsbereit bleiben.

Wichtige Sicherheitshinweise
1. Lesen Sie sich diese Anleitung durch. Bewahren Sie diese Anleitung auf. Befolgen Sie alle 

Anweisungen. Beachten Sie alle Warnungen.
2. Verwenden Sie dieses Gerät nicht in der Nähe von Wasser.

3. Reinigen Sie es nur mit einem trockenen Tuch.

4. Blockieren Sie keine Lüftungsöffnungen. Installieren Sie das Gerät gemäß der Anweisungen des Herstellers.

5. Installieren Sie das Gerät nicht in der Nähe von Wärmequellen wie Heizkörpern, Heizungen, Öfen 

oder anderen Geräten (einschließlich Verstärkern), die Wärme erzeugen.

6. Umgehen Sie nicht zu Sicherheitszwecken verwendeten gepolten oder geerdeten Stecker. Ein 

gepolter Stecker hat zwei Klingen, von denen eine breiter ist als die andere.

7. Schützen Sie das Netzkabel vor Tritten oder Einklemmen, insbesondere an Steckern, 

Steckdosenleisten oder an der Stelle, an der sie das Gerät verlassen.
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8. Verwenden Sie nur Anbau-/Zubehörteile, die vom Hersteller spezifiziert wurden.

9. Ziehen Sie den Netzstecker bei Gewitter oder wenn Sie das Gerät längere Zeit nicht benutzen.

10. Überlassen Sie alle Wartungsarbeiten qualifiziertem Servicepersonal. Eine Wartung ist erforderlich, 

wenn das Gerät in irgendeiner Weise beschädigt wurde, z. B. wenn das Netzkabel oder der Stecker

 beschädigt wurden, Flüssigkeit verschüttet wurde oder Gegenstände in das Gerät gefallen sind, das 

Gerät Regen oder Feuchtigkeit ausgesetzt war, nicht normal funktioniert oder heruntergefallen ist.

11. Der AC-Stecker wird zum Trennen des Geräts verwendet, das getrennte Gerät sollte 

betriebsbereit bleiben. Um das Gerät vollständig vom Stromnetz zu trennen, muss der Netzstecker 

vollständig aus der Steckdose gezogen werden.

Vorbereitung für die Verwendung
Auspacken und Einrichten
• Entnehmen Sie die Soundbar aus dem Karton und entfernen Sie jegliches Verpackungsmaterial 

von der Soundbar. Heben Sie das Verpackungsmaterial nach Möglichkeit auf, falls die Soundbar 

in der Zukunft gewartet oder transportiert werden muss. Die Originalverpackung und das 

Verpackungsmaterial sind die einzige sichere Art, Ihre Soundbar zu verpacken, um sie vor 

Transportschäden zu schützen.
• Entfernen Sie alle beschreibenden Etiketten oder Aufkleber auf der Vorder- oder Oberseite des 

Gehäuses. Entfernen Sie keine Etiketten oder Aufkleber von der Rückseite oder Unterseite des 

Gehäuses.
• Stellen Sie Ihre Soundbar auf eine ebene Fläche wie einen Tisch, einen Schreibtisch oder ein Regal, 

die sich in der Nähe einer Steckdose befindet, vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt ist und nicht

 in der Nähe von Quellen übermäßiger Hitze, Schmutz, Staub, Feuchtigkeit oder Vibrationen liegt.

 • Wickeln Sie das Netzkabel des AC-Netzteils ab und ziehen Sie es auf seine volle Länge.

Schützen Sie Ihre  Möbel
Dieses Modell ist mit rutschfesten Gummi-„Füßen“ ausgestattet, um zu verhindern, dass sich das 

Produkt bewegt, wenn Sie die Bedienelemente betätigen. Diese „Füße“ bestehen aus abriebfreiem 

Gummimaterial, das speziell dafür entwickelt wurde, keine Spuren oder Flecken auf Ihren Möbeln zu 

hinterlassen. Bestimmte Arten von Möbelpolituren auf Ölbasis, Holzschutzmittel oder Reinigungssprays 

können jedoch dazu führen, dass die Gummi-„Füße“ weich werden und Abdrücke oder Gummirückstände 

auf Möbeln hinterlassen. Um Schäden an Ihren Möbeln zu vermeiden, empfehlen wir Ihnen dringend, 

kleine selbstklebende Filzpads zu kaufen, die in jedem Baumarkt erhältlich sind, und diese Pads auf der 

Unterseite der Gummi-„Füße“ anzubringen, bevor Sie das Gerät aufstellen.

Stromquelle
Diese Soundbar ist für den Betrieb an einer normalen Wechselstromquelle ausgelegt. Für Europa 

funktioniert sie nur unter SMPS 110 - 240 V～50/60 Hz. Versuchen Sie nicht, die Soundbar an einer 

anderen Stromquelle zu betreiben. Sie könnten Schäden an der Soundbar verursachen, die nicht durch 

die Gewährleistung abgedeckt sind.
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Wichtige Hinweise
• Diese Soundbar wurde speziell für LED/LCD/Plasma-TVs entwickelt: Sie sollte nicht in Kombination 

mit CRTTVs (Cathode Ray Tube TVs) verwendet werden, um Bildstörungen zu vermeiden.

• Die Sicherheits- und Bedienungsanleitung sollte zum späteren Nachschlagen aufbewahrt werden.

• Das Gerät sollte keinen tropfenden oder spritzenden Flüssigkeiten ausgesetzt und nicht in einer 

feuchten Umgebung wie z. B. einem Badezimmer aufgestellt werden.

• Installieren Sie das Produkt nicht in den folgenden Bereichen:

• Orte, die direktem Sonnenlicht ausgesetzt sind oder in der Nähe von Heizkörpern liegen.

• Auf anderen Stereoanlagen, die zu viel Wärme abstrahlen 

• Orte, an denen die Belüftung blockiert ist oder die sehr staubig sind.

• Bereiche, in denen permanente Vibrationen auftreten.

• Feuchte oder nasse Orte.

• Nicht in der Nähe von Kerzen oder anderen Flammen aufstellen.

• Betreiben Sie das Produkt nur wie in dieser Anleitung beschrieben.

• Vergewissern Sie sich vor dem ersten Einschalten des Geräts, dass die Soundbar an eine 

Steckdose angeschlossen ist.

• Entfernen Sie aus Sicherheitsgründen keine Abdeckungen und versuchen Sie nicht, sich Zugang

 zum Inneren des Produkts zu verschaffen. Überlassen Sie alle Wartungsarbeiten qualifiziertem 

Personal.
• Versuchen Sie nicht, irgendwelche Schrauben zu entfernen oder das Gehäuse des Geräts zu 

öffnen; im Geräteinneren befinden sich keine vom Benutzer zu wartenden Teile. Überlassen Sie alle 

Wartungsarbeiten qualifiziertem Servicepersonal.
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Produktdiagramm
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BEDIENUNGSANLEITUNG(1)

Soundbar & Zubehör

Fernbedienung (1)

Optisches Kabel (1)

Schraubentüte (1)

Audiokabel (1)

HDMI (ARC)-Kabel (1)

Bitte lesen Sie diese Anleitung sorgfältig durch, bevor Sie das 

Netzteil anschließen und benutzen. Bewahren Sie diese 

Anleitung für den späteren Gebrauch auf.
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Auf eine ebene Fläche stellen
Stellen Sie die Soundbar waagerecht auf eine ebene Fläche, wie z. B. ein TV-Möbel oder ein Regal, 

und richten Sie sie mittig mit dem TV-Bildschirm aus. Lassen Sie etwas Platz zwischen dem 

Lautsprecher und der Wand. Stellen Sie das Gerät nicht in einen Schrank oder Wandregal. Befolgen 

Sie diese Anleitung für eine optimale Tonausgabe und einen guten Luftstrom um die Soundbar.

Positionierung der Soundbar

Fernbedienung

×√

2. KOPPELN. Mit dem zu koppelnden Gerät verbinden oder

 die Verbindung trennen. (Drücken Sie die Taste länger als 2 Sekunden).

 Standby-Modus zum Ein-/Ausschalten.

3. Volume+: Master-Lautstärke erhöhen.

4.        : Zurück-Taste: Vorheriges Programm (funktioniert nur im

              USB- und BT-Modus des Smartphones).

5. Volume-: Master-Lautstärke reduzieren.

7. TR+: Lautstärke der Höhen erhöhen.

8. TR-: Lautstärke der Höhen reduzieren.

9. STUMMSCHALTEN: Stumm-Modus.

10. EINGANG: Eingangsmodus (AUX/USB/HDMI TV(ARC)/OPT/BT).

11.      : Weiter-Taste: Nächstes Programm. (Funktioniert nur im USB- und 

               BT-Modus des Smartphones).              

12.      : Wiedergabe/Pause (Funktioniert nur im USB- und BT-Modus 

              des Smartphones).
  

                                                                                                          

15. Bass +：Den Bass erhöhen. (Weitere

16. Bass - : Den Bass verringern. (Weitere Informationen 
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An der Wand montieren
WARNUNG: Wenn Sie sich nicht zutrauen, die Soundbar korrekt und sicher an der Wand zu befestigen, 

sollten Sie die Hilfe eines erfahrenen Experten in Anspruch nehmen.

Installieren Sie die Soundbar an einer senkrechten, festen, verstärkten Wandfläche. Bei Gipswänden 

empfiehlt es sich, für mehr Stabilität in die Streben zu schrauben. Für eine optimale Leistung sollten 

Sie einen Abstand von mindestens 25 mm zwischen der Soundbar und dem Fernseher einhalten.

Führen Sie die folgenden Schritte aus, um die Soundbar an der Wand zu montieren

1. Bohren Sie zwei Löcher an der Wand mit dem gleichen Abstand wie die Wandhalterung der Soundbar

2. Setzen Sie die Kunststoffdübel in die Wand ein und befestigen Sie die Schrauben an der Kunststoffklammer,

 ziehen Sie die Schrauben nicht ganz fest und lassen Sie etwas Platz

3. Befestigen Sie die 2 EVA-Pads an der Wandhalterung. So stellen Sie sicher, dass zwischen der Wand 

und dem Ausgang der Soundbar genügend Platz ist, mindestens 15 mm

4. Sobald die Schrauben sicher befestigt sind, hängen Sie die Soundbar auf, indem Sie die Schrauben in 

die Wandhalterung einsetzen

25mm / 1”

25mm / 1”
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5. Stecken Sie die Soundbar in eine Steckdose, sie geht automatisch in den Standby-Modus

6. Drücken Sie kurz die Multifunktionstaste, um die Soundbar einzuschalten

 7. Zum Ausschalten halten Sie die STANDBY 2 Sekunden lang gedrückt oder ziehen Sie 
den Stecker aus der Steckdose

Einstellung der Soundbar

Ein-/Ausschalten

BEDIENUNGSANLEITUNG

1: Stecken Sie das Netzkabel ein und das Display leuchtet auf (Standby-Modus)

2: Schalten Sie die Soundbar mit der Ein/Aus-Taste an der Soundbar oder mit der STANDBY-Taste auf der 

Fernbedienung ein. Nach dem Einschalten wird der Standard-Eingangsmodus im Display angezeigt

3: Der Eingangsmodus kann durch erneutes Drücken der Ein/Aus-Taste oder mit der INPUT-Taste auf der 

Fernbedienung geändert werden 

Bildschirm: BT/OP/HD/US/AU/E1/E2/Lautstärkeanzeige

Bluetooth-Modus
HDMI TV (ARC)-Modus

Film-Modus

Optischer Modus

AUX-Modus

USB-MODUS

Musik-Modus

3D-Modus Nachrichten-Modus

LED-Anzeige
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Audio-Wiedergabe über BT-Verbindung
1. Schalten Sie die Soundbar ein und drücken Sie dann kurz die Multifunktionstaste, um in 
den BT-Modus zu wechseln.
2. Aktivieren Sie die Kopplungsfunktion auf Ihrem Telefon oder einem anderen kompatiblen 
Gerät und wählen Sie „D2“
3. Wenn die Kopplung erfolgreich war, hören Sie einen Ton und die LED-Anzeige bleibt an

4. Die Fernbedienung enthält Steuerelemente für die BT-Modus-Wiedergabe

.

Anmerkungen:
• Wenn Ihr gekoppeltes Gerät ausgeschaltet oder manuell getrennt wurde, wechselt die Soundbar 

automatisch in den Kopplungsmodus
• Wenn das angeschlossene Gerät ausgeschaltet oder die Verbindung manuell getrennt wird, 

wechselt die Soundbar automatisch in den Kopplungsmodus und die Verbindung wird 

wiederhergestellt, sobald Sie erneut innerhalb der Drahtlos-Reichweite (10 Meter) sind. Um 

eine Verbindung zu anderen Geräten herzustellen, wiederholen Sie die oben genannten 

Kopplungsschritte
• Im Kopplungsmodus gibt es keine automatische Abschaltung. Die Soundbar bleibt im 

Kopplungsmodus, auch wenn kein Gerät gekoppelt ist, also schalten Sie sie aus, wenn sie 

nicht benutzt wird

AUX-Modus

Hinweis: Bei einigen Computern müssen Sie möglicherweise auf das Audio-Bedienfeld zugreifen, 

um die Soundbar manuell einzustellen, wie im folgenden Bild dargestellt

Audio-Wiedergabe über den USB-Anschluss
Die Soundbar schaltet automatisch in den USB-Eingangsmodus mit der LED-Anzeige(      )um, wenn ein

USB-Wechseldatenträger eingesteckt wird (dieser Modus ist an der Soundbar oder der Fernbedienung 

nicht wählbar, es sei denn, ein USB-Wechseldatenträger ist angeschlossen).

1. Stellen Sie sicher, dass Ihr USB-Wechseldatenträger MP3/WAV/FLAC-Audiodateien enthält (andere 
Dateitypen werden nicht unterstützt)
2. Schließen Sie den USB-Wechseldatenträger an den USB-Anschluss der Soundbar an (oder 
schließen Sie Ihr eigenes USB-Verlängerungskabel an den USB-Anschluss an); die Musik wird 
automatisch abgespielt

3. Die Fernbedienung enthält Steuerelemente für den USB-Eingangsmodus und die Wiedergabe

Schließen Sie die Soundbar über ein 3,5 mm-Audiokabel an Ihren PC, Ihr Tablet, Ihr Smartphone, 
Ihren Fernseher oder ein anderes Gerät an, drücken Sie kurz die Multifunktionstaste, um in den 
AUX-Eingangsmodus zu wechseln.
In diesem Modus kann die Wiedergabe nur auf Ihrem angeschlossenen Gerät gesteuert werden

Audio-Eingang

Audio-Ausgang
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Optischer Modus
Verwenden Sie diese Betriebsart, um Musik vom optischen Digitaleingang, z. B. von einem Fernseher, auf

Ihrer Soundbar (A) abzuspielen. Der Fernseher muss über einen optischen Digitalausgang verfügen. 

Verwenden Sie das mitgelieferte optische Kabel, um die Verbindung herzustellen.

Gehen Sie wie folgt vor:
• Schließen Sie das optische Kabel an den optischen Digitalausgang Ihres Fernsehers an.
• Schließen Sie dann das optische Kabel an den optischen Digitaleingang Ihrer Soundbar an.
• Schalten Sie den Fernseher und die Soundbar ein. Stellen Sie das angeschlossene Fernsehgerät auf 
„PCM Stereo“ oder „Stereo 2.0“ ein.
• Starten Sie die Wiedergabe auf dem Fernseher.
• Drücken Sie die Taste INPUT auf der Fernbedienung, um den Modus OPTICAL auszuwählen..
• Mit den Lautstärketasten können Sie die Lautstärke an Ihre Bedürfnisse anpassen.
• Wenn Sie möchten, können Sie die Audioeinstellungen mit den entsprechenden Tasten auf der 
Fernbedienung ändern.

HDMI TV (ARC)-Ausgang

HDMI TV (ARC)-Eingang

Optischer Eingang

Optischer Ausgang

HDMI-Modus
1. Die Soundbar unterstützt HDMI mit Audio Return Channel (ARC). Wenn Ihr Fernseher HDMI 

ARC-kompatibel ist, können Sie den Ton des Fernsehers über Ihre Soundbar hören, indem Sie ein 

einziges HDMI-Kabel verwenden

2. Verbinden Sie mit einem High Speed HDMI-Kabel den HDMI TV (ARC)-Anschluss der Soundbar mit 

dem HDMI ARC-Anschluss des Fernsehers. Der HDMI ARC-Anschluss am Fernseher könnte anders 

beschriftet sein. Details finden Sie in der Bedienungsanleitung des Fernsehers.
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Spezifikationen

Treiber 
Audio-Ausgangsleistung

Frequenzgang 

Signal-Rausch-Verhältnis 

Impedanz 
Leistungseingang 
Bluetooth-Version 

Abmessungen 

Bluetooth-Frequenz 

Technologie 

Modell 

2.75"*4 SB + 6.5" SW
50W*2+100W=200W R.M.S.

45Hz-20KHz

72dB

110V-240V~50Hz/60Hz
Version: 5.0   Range:up to 10m

Soundbar:960W*79H*83D mm    
Subwoofer: 170W*380H*306D mm
2402MHz - 2480MHz

BT/AUX/HDMI TV(ARC)/OPTICAL/USB

D2

LÖSUNGENPROBLEMEFEHLER

Ton
Wählen Sie auf der Fernbedienung den richtigen Audioeingang.

Wenn Sie Audio vom Fernseher über die Soundbar abspielen, stellen Sie sicher, dass der Fernseher
 stummgeschaltet ist.

Starten Sie die Soundbar neu und versuchen Sie das Pairing erneut

Sie haben die Bluetooth-Funktion des Geräts nicht aktiviert. Lesen Sie im Benutzerhandbuch des Geräts nach, 
wie Sie die Funktion aktivieren.

Das Gerät ist nicht richtig angeschlossen.

Die Soundbar ist bereits mit einem anderen Bluetooth-Gerät verbunden. Trennen Sie das angeschlossene 
Gerät und versuchen Sie es dann erneut.

Der Bluetooth-Empfang ist schlecht. Bewegen Sie das Gerät näher an die Soundbar heran, oder entfernen
 Sie ein Hindernis zwischen dem Gerät und der Soundbar.

Der Bluetooth-Empfang ist schlecht. Bewegen Sie das Gerät näher an die Soundbar oder entfernen 
Sie alle Hindernisse zwischen dem Gerät und der Soundbar.

Verzerrter Ton oder Echo

Bluetooth

Ein Gerät kann sich nicht mit 
der Soundbar verbinden

Die Qualität der 
Audiowiedergabe von einem 
angeschlossenen 
Bluetooth-Gerät ist schlecht.
Das verbundene 
Bluetooth-Gerät verbindet 
und trennt die Verbindung 
ständig

Verbinden Sie das Audiokabel lhrer Soundbar mit Ihrem Fernseher oder anderen Geräten. Sie benötigen
 jedoch keine separate Audioverbindung, wenn die Soundbar und der Fernseher über eine HDMI ARC-Verbindung 
angeschlossen sind

   Kein Ton von den 
Soundbar-Lautsprechern

Anmerkung: Wenn Sie weitere Informationen benötigen, wenden Sie sich bitte an 
support@pheanoo.com, wir werden Ihnen so schnell wie möglich helfen.

FEHLERBEHEBUNG


